



Rainer Brüderle und Verena Delius zu Gast bei der E-Plus Gruppe

Rainer Brüderle und Verena Delius zu Gast bei der E-Plus Gruppe
Wie steht es um den Unternehmergeist in Deutschland? Darüber diskutieren Rainer Brüderle, Fraktionschef der FDP im Bundestag, und Verena Delius, CEO von goodbeans, beim UdL Digital Talk. Der UdL Digital Talk bringt Persönlichkeiten aus Politik und Netzwelt zusammen, um mit den Gästen aktuelle Themen zu diskutieren. Die Veranstaltungen werden aufgezeichnet und über soziale Netzwerke einer großen Zahl an Zuschauern zugänglich gemacht. Wir freuen uns darauf, Sie live dabei zu haben!
Berlin, das neue Silicon Valley? Viel wird aktuell gesprochen, geschrieben und diskutiert über den Gründungsboom in Deutschland. Besonders Berlin sei das neue Silicon Valley, die Startup-Hauptstadt Europas. Auf der einen Seite zieht es aktuell zahlreiche junge Gründer nach Deutschland, um hier ihren Traum vom eigenen Startup zu verwirklichen. Auf der anderen wird immer wieder prognostiziert, dass Deutschland, was Zukunftsbranchen angeht, den Anschluss verliert. Wie also ist es tatsächlich bestellt um den deutschen Unternehmergeist? Was sind die Rahmenbedingungen für Gründer? Muss Wirtschaft schon in der Grundschule auf den Lehrplan kommen? Ist es die deutsche Angst vor dem Scheitern, die Menschen von Gründungen abhält? Oder ist das alles nur Hysterie aus der Newest Economie? Jetzt anmelden und live mitdiskutieren
Darüber diskutieren Rainer Brüderle und Verena Delius unter der Moderation von Chernobyl bei 20. UdL Digital Talk am 21. November 2012 ab 18:30 Uhr im Berliner BASE_camp (Mittelstr. 51-53). Zur Veranstaltung anmelden kann man sich über Xing oder facebook. Der Eintritt ist kostenlos. Alle UdL Digital Talks im Überblick
Eine Übersicht aller UdL Digital Talks findet man auf <http://www.udldigital.de/politische-talkshow-digital-udl-digital-talk/>.
E-Plus Mobilfunk GmbH & Co. KG
E-Plus-Platz
40468 Düsseldorf
Deutschland
Telefon: +49 (211) 448-0
Telefax: +49 (211) 448-2222
Mail: info@eplus.de
URL: <http://www.eplus-unternehmen.de/>

Pressekontakt

E-Plus

40468 Düsseldorf

eplus-unternehmen.de/
info@eplus.de

Firmenkontakt

E-Plus

40468 Düsseldorf

eplus-unternehmen.de/
info@eplus.de

Kommunikation ist ein Grundbedürfnis der Menschen. Wir wollen zu jeder Zeit und an jedem Ort unsere Emotionen mit der Familie und Freunden teilen können, wir müssen immer und überall in der Lage sein, von unterwegs Geschäftliches abzuwickeln. Der Boom des Mobilfunks spiegelt diesen Trend eindrucksvoll wider. E-Plus hat sich auf die Fahnen geschrieben, mobile Kommunikation für seine Kunden einfach und unterhaltsam zu gestalten. Unser Slogan "Ein Plus verbindet" steht dabei für unsere Rolle, Menschen durch mobile Kommunikation miteinander zu vernetzen und ihr Leben damit zu bereichern, sprich wertvoller zu machen. Damit verbunden sind klare Markenwerte, an denen wir uns messen lassen: Wir bieten unseren Kunden Produkte an, die einfach zu verstehen sind. Wir versuchen, immer ein wenig mehr für's Geld zu bieten und liefern, was wir versprechen. Wir wollen menschlicher, sprich näher am Kunden sein und erfahren, was unsere Kunden wünschen. Und wir suchen die Herausforderung, indem wir den Markt und unsere Kunden mit innovativen Produkten überraschen. All das macht E-Plus als Marke einzigartig und erfrischend anders.